
AMPA FEDERICO GARCÍA LORCA

ACTA DE LA ASAMBLEA DEL de 13 de OCTUBRE de 2022

Asistentes: Aproximadamente 20 personas

ORDEN DEL DÍA

1- INFORME DE ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL CURSO 2021/2022

Se comenta la memoria de actividades del curso 2021/2022 (se adjunta en el mail).

Comentarios de cara al nuevo curso::
1) Este curso el número de socios a fecha 13 de octubre es 140 (en el curso 2020/2021

fuimos finalmente 137 familias)
2) Se ha retomado Belén Joven (organización de fútbol en el patio del colegio) con la

asociación Belén Pilarica
3) Se han solicitado charlas (sexualidad) desde el centro de salud Belén-Pajarillos para

alumnos y para padres y madres.
4) Nueva trabajadora social en al Consejo Social del Ayuntamiento
5) Servicios

- Alargamos (en junio y en septiembre): buena acogida.
- Comedor escolar:

o Se han organizado 2 turnos. Hay 130 usuarios y 8? monitores. Se
cambiará en Noviembre de empresa proveedora del servicio de
comedor. Habrá que estar atentos a que no haya bajada en la calidad.

- Madrugadores:
o Hay 60 usuarios

- Actividades extraescolares
o Este curso han salido casi todas las actividades extraescolares:

robótica; inglés; gimnasia rítmica, fútbol, patinaje, atletismo (posibilidad
de competir), taekwondo. Ha salido por primera vez multideporte y
chiquiocio (para infantil). No ha salido karate, ni baile ni teatro.

- Otras actividades:
o Una socia propone consultar la página https://valladolideducadora.es/

para buscar otras actividades
6) Obras e inversiones:

o Previstas:
▪ Sustitución ordenadores.

o Solicitadas a ayuntamiento:
▪ Ascensor.
▪ Reforma de todos los aseos.
▪ Insonorización comedor.

2- INFORME DE CUENTAS
Se comentan los ingresos y gastos del año precedente.
Cuotas: 1380€ de cuotas de los socios

Eventos:
Castañada, 160€ de ingresos, 210€ de gastos
Chocolatada, 320€ de ingresos, 275€ de gastos
Perritada, 730€ de ingresos, 415€ de gastos
Paellada, 1.150€ de ingresos, 950€ de gastos

https://valladolideducadora.es/


Hinchables, 800€ de gastos
.
Ha habido aproximadamente 3.900€ en ingresos (cuotas de los socios, venta de agendas,
ingresos eventos) y unos gastos aproximados de 3.000€ (pago agendas, gastos eventos,
seguro de responsabilidad civil, pancarta escuela pública, comisiones bancarias).
El importe que hay en caja es aproximadamente unos 6.100€.

No es necesario reponer equipaciones ni balones por el momento.

De nuevo FAPAVA (Federación Provincial de Asociaciones de Madres y Padres del Alumnado
de Centros Públicos de Valladolid) ha pagado para el presente curso el coste del seguro
escolar del AMPA y nos ha reducido a la mitad la cuota de pertenencia a la Federación.

3- RENOVACIÓN DE CARGOS

Se solicitan voluntarios para los distintos puestos de la junta directiva del AMPA, para permitir
descansar al equipo actual, que muestra su voluntad de seguir colaborando como hasta ahora.
La distribución de cargos queda del modo siguiente:

Presidente: María Centeno Viera
Vicepresidente: se deja vacante, para que lo ocupe alguien que a medio plazo ocupe el
cargo de presidente.
Secretaria: Luis Miguel Lojo Nieto.
Grupo secretaría: La coordinación de las distintas tareas de secretaría se realizará
entre varias personas: Sandra Benavides, Ana Benito, Esther Martínez, Nacho
Martínez, Amaya Camisón y Luis Miguel Lojo
Tesorero: Ana Benito
Representante del Ampa en el Consejo Escolar: Javier Mateo Burgos
Página Facebook Ampa: María Peña Treviño
Apartado web del Ampa en el colegio: Esther Martínez
Comisión de festejos: se disolverá el grupo por poco efectivo
Comisión de co-educación: sus asuntos se discutirán en las reuniones mensuales:

Se recuperarán las reuniones mensuales que habían antes de la pandemia

Se procede a dar de baja como apoderados de la cuenta corriente ES17 3035 0267 3426 7001
2141 del AMPA Colegio Federico García Lorca a Alfonso Jesús Población Saez y a Ofelia
Villacorta De Pedro, que serán sustituidos por Ana Benito Pérez, David Méndez Torrero y Luis
Miguel Lojo Nieto.

En caso de querer participar en alguna de las comisiones, podéis enviar un correo/whatsapp al
AMPA y os incluiremos en los grupos de whatsapp de las comisiones.
Aunque estos son los cargos de la junta directiva y los grupos que se hacen para ser
operativos, se reitera que el AMPA somos todos los miembros que la formamos, que todas las
tareas y temas de organización están abiertos a quien quiera colaborar y que todas las ideas
serán bienvenidas.

Se indica que habrá próximamente elecciones al Consejo Escolar y que se necesitan también
candidatos.

En Valladolid, a 13 de Octubre de 2.022,


